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CÂMARA MUNICIPAL DE MAUÁ
S.P.

REQUERIMENTO Nº 1.531 / 2022

Requeremos ao Poder Executivo estudos 
técnicos para verificar a possibilidade de reforma da Cavalaria da 
Polícia Militar de Mauá, localizada na Rua Arquimedes Mardegan, 
número 38, Parque Boa Esperança, com a inclusão do método 
terapêutico de equoterapia, neste espaço nos mesmos moldes 
executados pela Cavalaria da Polícia Militar do Estado de São Paulo, 
conforme dispõe.

Requeremos à Douta Mesa, após ser ouvido o Egrégio Plenário, 
observadas as formalidades regimentais, que seja oficiada ao Senhor Prefeito Municipal a 
solicitação de estudos técnicos para verificar a possibilidade de reforma da Cavalaria da Polícia 
Militar de Mauá, localizada na Rua Arquimedes Mardegan, número 38, Parque Boa Esperança, com 
a inclusão do método terapêutico de equoterapia nos mesmos moldes executados pela Cavalaria da 
Polícia Militar do Estado de São Paulo.

Considerando a importância da “Cavalaria da Policia Militar” para a 
segurança dos nossos munícipes e que o policiamento montado tem um papel importante na 
prevenção de crimes através do patrulhamento. 

Salientamos ainda que a imponência dos cavalos proporciona um 
maior campo visual e consequentemente amplia a visibilidade dos policiais, permitindo que desta 
forma eles consigam patrulhar uma maior área, assim podendo inibir um maior número de práticas 
delituosas, podendo também atuar em grandes eventos, com grande aglomeração de pessoas.

Constatamos a necessidade de uma reforma no local, o qual se 
encontra deteriorado e em más condições. 

Além disso, ao encaminharmos este requerimento, buscamos atender a 
uma demanda reprimida de nosso município em relação a tratamentos para pessoas com deficiência. 
E sabendo que o tratamento de equoterapia é comprovadamente capaz de ajudar no tratamento de 
várias patologias como paralisia cerebral, autismo e síndrome de down, auxiliando no 
desenvolvimento neuropsicomotor em uma abordagem multidisciplinar e interdisciplinar nas áreas 
de saúde, educação e equitação. O método comprovadamente melhora a autoestima dos pacientes e 
ajuda na retomada dos movimentos, gerando melhorias biológicas, psicológicas e físicas. Assim 
entendemos que a preservação da Cavalaria da Polícia Militar de Mauá só trará benefícios ao nosso 
município, sanando problemas importantes de segurança e de saúde, além de outros como o uso do 
espaço para visitas socioculturais, abrindo o espaço para as escolas levarem as crianças. Trazendo 
maior visibilidade para o município, que poderá ser considerada até um exemplo.
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CÂMARA MUNICIPAL DE MAUÁ
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REQUERIMENTO Nº 1.531 / 2022
(continuação)

Considerando a relevância do assunto em questão, indagamos:

1. O Poder Executivo tem conhecimento da situação de deterioração 
que se encontra a referida Cavalaria?

1.1. Caso positivo, a Administração Municipal pretende executar 
reformas no local? E qual seria o prazo previsto para a realização desta 
reforma?

1.2. Caso negativo, quais os motivos que impedem a realização dessa 
demanda? Especifique detalhadamente para que possamos informar 
aos interessados.

2. É possível a utilização da “Cavalaria da Polícia Militar” para a 
implantação do método terapêutico e educacional de equoterapia?

2.1. Caso positivo, qual o prazo previsto para a implantação do 
referido método?

2.2. Caso negativo, quais os motivos. Justifique para que possamos 
informar aos interessados.

Posto isso, solicitamos que nos informem com a maior brevidade 
possível sobre os questionamentos.

Sala das Sessões, $DATAEXTENSO$

Vereador EDSON CARLOS PSICÓLOGO
CRP: 06/95995
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